
令和 5年 10月 14日（土）　PTA会議室
※敬称は全て省略しております

○司会挨拶（岡本）

○PTA会長挨拶（池田）
・体育祭後、学級閉鎖が続いているため、体調管理には気をつけたい。
・文化発表会は、人前で発表することの素晴らしさを見ることができた。
・体育祭は新プログラムなど、子どもたちがやりたいことをさせてもらえていて保護者
　から見ていて学校生活に安心することができた。
・自転車通学がスタートしたと思うので詳細を聞きたい。

○学校長挨拶(若狭校長)
・ 「文化発表会」としたのは今年から。体育祭でも応援合戦など新しい取り組みを実施。
　新しいものが生まれ子どもたちが楽しんでいる様子が見られる。
　引き続き子どもの意見を広げる取り組みを続けていきたい。
・三中に今までなかった正面玄関ができた。
・自転車通学開始。（詳細は後述）

○各学年より
　【生徒の状況】

＜自転車通学について＞
山田川より西の千小学区の子どもたち17名が対象。申請は15名。
ヘルメット必須。自転車にはステッカー（生徒デザイン）貼り付け。雨の日は合羽着用。
初日は11名が自転車で登校。会議時は14名ぐらい。
自転車は裏門から入ってB棟とC棟の間にテントを張って駐輪。
あわせて桜町、昭和園・香露園一部の子どもたちの裏門利用をOKとした。

今後、須佐之男命神社より西（対象50人超）に拡大検討。他校にはない距離（2km）
夏休み期間中は全校生徒自転車OKとする予定。

（保護者より）
千小学区の微妙な距離の子どもたちから意見がありそう。
対象外の子たちも納得している。

３年
（宮上先生）

インフルエンザによる学級閉鎖が発生。体調管理を意識していく。
あと半年、全員で一丸となって行事・受験に向き合っていきたい。

第5回　運営委員会

生徒指導 体育祭明けにインフルエンザが流行。連休明けには落ち着いた。
(服部先生) 10月に入り朝晩の気温差が激しくなり防寒着の案内をしている。

防寒着はブレザーの上に着用がルール。セーターの上には×。
自転車通学開始。自転車は裏門から登校→下校時は正門から出る。
あわせて桜町方面の子どもたちの裏門利用を可能とした。

１年 文化発表会では、1年生らしいフレッシュな演技を披露し、学年ならでは
の発表ができた。（松山先生）
体育祭は、はじめての団体競技だったがけがもなく大成功。

２年
（真鍋先生）

後期の生徒会への立候補が可能となる。やってみたいとの声が多い。
志が高い。引き続き合唱コンクールにも取り組んでいきたい。

何にでも前向きに取り組む学年。
文化発表会、体育祭では子どもたちの熱意が伝わった。
合唱コンクールでは、子どもたち主体で練習等の話し合いをしている。
不登校が増加。置いていかれている感を持たせないよう対応していく。
進路指導開始。卒業生を招いて質問の機会をとりたい。

すべての行事が中学校生活最後の取り組み。その行事間にテスト。
授業後には分からないことを先生に聞くような姿勢が見られ、意識が
高まっていることを感じる。



○報告

○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（木原、前島、奥村、稲葉、岡本、岩本）

⇒1月始動予定

・イベント企画（池田、佐野、野田、稲葉）他、ボランティア
⇒2学期期末テスト最終日・11月29日実施。（手伝い有無について10月15日会議で決定）
　内容：三中生の主張、だるまさんがころんだ
　一度帰宅して再登校の予定だったが、クラブ等の時間の都合でそのまま開催したい。
　昼には終了のイメージ→10月15日に話し合い予定。
　3月終業式後に花火、フォトスポット実施。（花火業者選定、予算要相談）
　3月22日終業式晩に実施予定。
　対象：三中生＋保護者＋中学生以下の兄弟。卒業生、他校の生徒は不可。

・夜のパトロール
・千里丘担当：12/1（金）20:00～
・学園町(三中周辺)担当 ： 12/2（土）20:00～
・ 香露園担当： 12/2（土）20:00～
・鶴野担当 ： 12/2（土）20:00～
・三宅担当 ： 10/19（木）

・その他
・フリーWi-Fi購入の件

⇒資料取り寄せ中。

・来年度新役員について
⇒役員募集　三中内で募集後、小6保護者に中学説明会で案内

・10/19　三宅地区パトロール

　⇒20:00～井於神社見回り＋三宅地区パトロール

　　本部より河相・清久、ボランティア板場さん、先生5～6名

・10/25　市民体育祭会議（反省会）

・9/15　中学校文化鑑賞会（受付手伝い）

・9/23　野外コンサート

・9/29　体育祭　（入校証確認・駐輪場整理）　

・10/8　柳田地区市民体育祭（記録係）

・10/13　野外コンサート会議

　⇒保護者と先生とのコミュニケーションがとれてよかった。

　　試合会場や試合順・コート場所がわかりにくかったとの声あり。

　⇒500人来場想定のところ800人を超える来場で好評だった。

　　夜遅くの撤収作業が暗くて困難→来年は時間短縮？

　　ゴミ問題あり。

　　コンサートに幼児向けの曲がなかった。

・9/21　市Pスポーツ大会

本部

市Ｐ

本部

市P

　　今年度は三宅柳田多目的ホールで防災マルシェを行う予定。

・2/11　市P大会

　⇒昨年度はコミュニティセンターで防災マルシェを行った。

・10/15　イベント会議



・今年度の会議予定

　注)状況に応じて、リモート開催も検討する。

☆次回運営委員会　令和５年　11月14日（火）19：30～

第2回　☑ 6/17(土)10:00～

第3回　☑ 7/8(土)10:00～

第4回　☑ 9/12(火)19:30～

第5回 10/14(土)10:00～

第1回　☑
5/1３(土)10:00～
(役員のみリモート)

第9回

第１０回

第6回 11/14(火)19:30～

第7回 12/9(土)10:00～

第8回 1/16(火)19:30～

2/17(土)10:00～

3/5(火)19:30～


